

この度の厩舎火災につきまして

2024年2月10日に発生しました弊社敷地内での厩舎火災につきまして 関係各社の皆様には 多大なるご迷惑とご心配をおかけしましたこと深くお詫び申し上げます。現在、警察・消防と共に 原因究明に努めております。原因が判り次第、改めてご報告させていただきます。

また多くのファンの皆様から 被害に遭った馬たちについてのお問い合わせも頂いております。一部ネット上では間違った情報も錯綜しておりますので、各馬主様の承諾を頂いた上で、一部ではありますが公表をさせていただきます。

この様な場でのご報告となりますことを どうかご容赦ください。

アイシャ

アクアリオ

クインズアダマン

シャイニールミナス

タイセイホリデー

ビキニパレード

モズジャカランダ

レッドアトゥ

トリプレット2024

タイセイホリデー2024

他7頭

尊い命を落としてしまった馬たちへ深い哀悼の意を捧げるとともに、関係者の皆様に対し心よりお悔やみ申し上げます。

この様な至らぬ我々にも関わらず 多くの関係者の皆様やファンの皆様から心温まるご支援、お言葉をいただき、感謝の言葉の申し上げようもございません。また。この度有志たちが中心となり<奥山ファームを応援する会>を発足してくださいました。今後の進捗やご報告などは公式HP他、こちらの応援する会からもお知らせできればと思いますのでご承知おき頂けますと幸いです。

※X(旧twitter) <https://twitter.com/okuyamafarmfan>

二度とこのようなことが起こらないよう、スタッフ一同 対策を考慮し 精進してまいります。

重ねまして深くお詫び申し上げます。

株式会社 奥山ファーム 代表 奥山昌志